Presseinformation



Hannovermesse: Fachhochschule und VEJ informierten über ITRACT-Projekt

Apps für leichteren Zugang zu Informationen im Busverkehr

Der Zugang zu Mobilität und die Erreichbarkeit von Orten sind mehr denn je ein wichtiger Aspekt gesellschaftlicher Teilhabe. Insbesondere in ländlichen Regionen sind diese Ziele jedoch eine große Herausforderung.

ITRACT (Improving Transport and Accessibility through new Communication Technologies) knüpft hier als transnationales EU-Projekt an, indem es die Mobilitäts- und Informationsbedürfnisse in ländlichen Regionen aufgreift. Die zunehmende Bedeutung des Internets und die starke Verbreitung mobiler Endgeräte in der Gesellschaft eröffnen hierbei neue Möglichkeiten der Informationsaufbereitung und -weitergabe. So kann mit Hilfe von ITRACT der Umstieg auf öffentliche Verkehrsmittel durch leicht zugängliche, verständliche und aktuelle Informationen attraktiver werden.

Hierzu werden an der Jade Hochschule noch bis 2015 zusammen mit der Verkehrsregion Ems-Jade und Betrieben des Verkehrsverbundes Ems-Jade sowie internationalen Partnern verschiedene Applikationen für Zwecke des öffentlichen Nahverkehrs entwickelt, wie z. B. die einfache Verifikation von Schülermonatskarten über Smartphones, kostengünstige Anzeigetafel zur Information an Haltestellen, Echtzeitinformationen über Fahrpläne und - strecken über das Internet, Tablets und Smartphones.

Über den Projektstand informierte die Fachhochschule Wilhelmshaven und die VEJ (Verkehrsregion Ems-Jade) auf der Hannovermesse in Halle 2 die interessierten Fachleute der Branche.

Die Fotos zeigen die Projektleiterin Frau Prf. Dr. Juliane Benra von der Fachhochschule Wilhelmshaven und Manfred Folkers von der VEJ auf dem Messestand.

Jever, den 14.04.2014

Weitere Informationen erhalten Pressevertreter bei:

Verkehrsregion Nahverkehr Ems-Jade

Tel.: 04461/919-1810 E-Mail: VEJ@friesland.de